

Pressemitteilung

Internationaler Automobil Kongress | ASEAN

Expertendialog am 13. Oktober 2014 in Wolfsburg

Wolfsburg, 8. Juli 2014. Die im Staatenbund ASEAN zusammengeschlossenen Nationen sind nach China und Indien heute der drittgrößte „Wirtschaftsmotor“ Asiens und der zehntgrößte Automobilmarkt weltweit. Die Wachstumsregion ist Partner der Internationalen Zuliefererbörse (IZB) 2014. Einen Tag vor dem Auftakt der Leitmesse der Automobilzuliefererindustrie steht Südostasien am 13. Oktober im Mittelpunkt des Internationalen Automobil Kongress | ASEAN. Referenten aus Wirtschaft, Technik und Verbänden geben den Teilnehmern einen praxisorientierten Einblick in den aufstrebenden südostasiatischen Automobilmarkt. Weitere Informationen zum Kongress und zur Anmeldung unter www.izb-kongress.com.

Die Association of Southeast Asian Nations (ASEAN) vereint seit 1967 die zehn Nationen Brunei, Kambodscha, Indonesien, Laos, Malaysia, Myanmar, Philippinen, Singapur, Thailand und Vietnam. Insbesondere die Länder Thailand, Malaysia und Indonesien, stellen einen wichtigen Markt mit steigenden Einkommen und wachsender Konsumneigung dar. Die Nachfrage auf dem Automobilmarkt soll laut Experten in den kommenden Jahren deutlich ansteigen. „Damit ist diese Region auch für Automobilhersteller und international agierende Zuliefererunternehmen von großem Interesse. Die Chancen aber auch Herausforderungen für das unternehmerische Engagement in Südostasien thematisiert unser Kongress im

Vorfeld der Messe“, sagt Julius von Ingelheim, Sprecher des Vorstands der Wolfsburg AG. Das Unternehmen ist seit 2001 Veranstalter der vom 14. bis zum 16. Oktober zum achten Mal in Wolfsburg stattfindenden Internationalen Zuliefererbörse.

Vertreter unter anderem von Volkswagen und Volkswagen group Malaysia, sowie der malaysischen Unternehmen DRB-Hicom und WSA-Group beleuchten auf dem Internationalen Automobil Kongress | ASEAN unter anderem die Entwicklung des Marktes und Potenziale für Unternehmenspartnerschaften in Südostasien. Ihre Strategien für die Positionierung am Markt vor Ort erläutern außerdem Continental Automotive (Thailand) Co. und Bosch Automotive (Thailand) Co. Im Anschluss stellen die Deutsche Investitions- und Entwicklungsgesellschaft mbH und die Deutsch-Thailändische Handelskammer Finanzierungs- und Förderlösungen vor.

Zum Austausch und Netzwerken ergänzt eine Fachausstellung den Kongress.

Die Internationale Zuliefererbörse wird seit 2001 von der Wolfsburg AG in Wolfsburg veranstaltet. Als Gemeinschaftsunternehmen der Volkswagen Aktiengesellschaft und der Stadt Wolfsburg, initiiert und realisiert die Wolfsburg AG Projekte zur Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung am Standort Wolfsburg. Dazu zählt auch die Ansiedlung und Vernetzung von Automobilzulieferern.

Wolfsburg AG | Kommunikation
Anke Hummitzsch
Telefon: 05361.897-1156
Telefax: 05361.897-7824
E-Mail: anke.hummitzsch@wolfsburg-ag.com